

An die Schriftführerin des
Jugendhilfeausschusses
Frau Busse

Anfrage: Unausgewogene Verteilung von Bolzplätzen in Duisburg

Aus der Beantwortung der Verwaltung auf die Anfrage „Bolzplatzoffensive“ (DS 22-1169) ergibt sich, dass Duisburg über insgesamt 26 „hochwertige“ städtische Bolzplätze verfügt. Diese sind jedoch nicht gleichmäßig auf alle 7 Stadtbezirke verteilt. Im Mittel teilen sich 22.642 Bürger einen Bolzplatz, während es Bezirke mit einem Mittelwert von 10.000 und Bezirke mit einem Mittelwert von 39.000 gibt. Diese Diskrepanz zwischen den Bezirken ist inakzeptabel. Duisburger Bürgerinnen und Bürger sollten, unabhängig davon, in welchem der 46 Stadtteile sie wohnen, den gleichen Zugang zu hochwertigen städtischen Bolzplätzen erhalten. Um die unausgewogene Verteilung zu beheben, müssten in folgenden Stadtbezirken neue Bolzplätze errichtet werden:

- Hamborn 2 neue Bolzplätze
- Duisburg Mitte 1 neuer Bolzplatz
- Rheinhausen 2 neue Bolzplätze
- Duisburg-Homberg/Ruhrort/Baerl 1 neuer Bolzplatz

In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion Junges Duisburg um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um die Diskrepanz in der Anzahl der hochwertigen Bolzplätze pro Bürger in den verschiedenen Stadtbezirken auszugleichen?
2. Welchen Zeitrahmen sieht die Verwaltung vor, um allen Einwohnern von Duisburg gleichermaßen Zugang zu hochwertigen Bolzplätzen zu ermöglichen?

gez. Oliver Beltermann
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion
im Rat der Stadt Duisburg